
Ata sucinta da Segunda Reunião Extraordinária do 1º (primeiro) período 

Legislativo da Câmara Municipal de Vereadores de Ingazeira Pernambuco, 

em 14 de Fevereiro de (2025). Reuniram-se ordinariamente ás 09hrs (nove 

horas) no Plenário José Morais Sobrinho em sua sede Casa Vereadora 

Neuman Maria Rafael de Mélo, sob a presidência do vereador Presidente 

Djalma da Silva Veras Filho, Deorlanda Maria da Silva Carvalho 1º 

secretário, José Dorneles de Vasconcelos Alencar 2º Secretário e os demais 

vereadores, Argemiro de Morais Silva, Gustavo Henrique Veras Castelo 

Branco, Francisco Santana da Silva Neto, Joaquim Nunes Neto, Lino 

Olegário de Morais Filho, Luciano Menezes da Silva. Invocando a proteção 

de Deus e agradecendo o vereador presidente deu início aos trabalhos 

desta reunião solicitou que fosse feita a leitura da Pauta da Segunda 

Reunião Extraordinária do Primeiro (1º) Período Legislativo da Câmara 

Municipal de Vereadores de Ingazeira/PE em 14 de fevereiro de 2025. 

PEQUENO EXPEDIENTE Abertura da sessão Leitura das correspondências 

recebidas Palavra franqueada aos vereadores Não há inscrito para uso da 

palavra GRANDE EXPEDIENTE Palavra franqueada aos Vereadores 

ORDEM DO DIA. Apresentação de Projeto de Lei do Executivo nº 003/2025 

EMENTA: Dispõe sobre a majoração da remuneração dos professores da 

rede pública municipal de ensino e dá outras providências. Apresentação 

do Projeto de Lei do Executivo nº 004/2025 EMENTA: Institui no 

âmbito da Atenção Primária à Saúde no Município da Ingazeira, baseado 

nos termos da Política Nacional da Atenção Básica, Incentivo Financeiro 

Variável por Desempenho em conformidade com a Portaria GM/MS nº 3493 

de 10 de abril de 2024 denominado Componente Fixe, Vínculo e 

Acompanhamento Territorial Qualidade na Atenção Primária à Saúde — 

APS para as Equipes de Saúde da Família (eSF), equipe de saúde Bucal 

(eSB) e Equipe Multiprofissional (eMULTI), e dá outras providências. 

Apresentação do Projeto de Lei do Executivo nº 005/2025 EMENTA: Cria 

o Sistema de Segurança Alimentar e Nutricional — SISAN do município de 

Ingazeira com vistas em assegurar o direito humano à alimentação 

adeguada e dá outras providências. Ingazeira, sala das sessões 13 de 

fevereiro de 2025. Djalma da Silva Veras Filho Vereador/ Presidente. Em 
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seguida, o presidente Djalminha deu início a reunião dando as boas 

vindas, coloca em votação a Ata da reunião anterior. Em seguida a 

apresentação e leitura da mensagem do PROJETO DE LEI Nº. 003/2025. 

EMENTA: Dispõe sobre a majoração da remuneração des professores da 

rede pública municipal de ensino e dá outras providências. Em seguida a 

apresentação e leitura da mensagem do Projeto de Lei do Executivo nº 

004/2025 EMENTA: Institui no âmbito da Atenção Primária à Saúde no 

Município da Ingazeira, baseado nos termos da Política Nacional da 

Atenção Básica, Incentivo Financeiro Variável por Desempenho em 

conformidade com a Portaria GM/MS nº 3493 de 10 de abril de 2024 

denominado Componente Fixo, Víneulo e Acompanhamento Territorial 

Qualidade na Atenção Primária à Saúde — APS para as Equipes de Saúde 

da Família (eSF), equipe de saúde Bucal (eSB) e Equipe Multiprofissional 

(eMULT]), e dá outras providências. Em seguida a apresentação e leitura 

da mensagem do Projeto de Lei do Executivo nº 005/2025 EMENTA: Cria 

o Sistema de Segurança Alimentar e Nutricional — SISAN do município de 

Ingazeira com vistas em assegurar o direito humano à alimentação 

adequada e dá outras providências. O presidente Djalminha encaminha 

para as comissões, peço aos presidentes o vereador Chico Bandeira, Neto 

Nunes e Gustavo Veras, para se reunirem na próxima semana para análise 

dos projetos. Faz uso da palavra o vereador Francisco, com seus 

cumprimentos de estilo, só convidar os membros da minha comissão para 

a reunião, discutirem os projetos e fazer os pareceres, são as três 

comissões? Pode ser na terça feira as nove da manhã. Segue o presidente 

Dijalminha, e avisar que nossa próxima sessão será dia vinte e um as 

quinze horas da tarde, como ficou combinado. Em seguida a vereadora 

Deorlanda, queria registrar a gratidão ao funcionário Thalles, pelo cuidado 

que elaborou nossas biografias, quando li a minha até me emocionei, 

vivemos esse meio político acostumado ser bombardeado a toda hora 

inclusive com perfil fakes, uma pessoa que descreve sua vida pública, 

política e social de forma correta e coerente até nos sensibiliza, parabenizar 

ao presidente pela escolha des funcionários, eonduzindo esta Casa com 

ética e que seja cada vez mais, muito obrigada. Em seguida Presidente 
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Djalminha, então não mais nada a tratar declaro encerrada a presente 

sessão. Como ninguém mais se pronunciou eu Ana Rosa Pinheiro Diniz 

(secretária executiva) lavrei a ata que vai ser assinada por mim e os 

vereadores, Presidente Djalma Veras da Silva Filho, Deorlanda Maria da 

Silva Carvalho, 1º Secretária, Jose Dorneles de Vasconcelos Alencar, 2º 

secretário. 

CAMARA DE VEREADORES DE INGAZEIRA-PE 
VOTAÇÃO PLENÁRIA 

ÚNICA voTAÇÃO EM-SZÁLO2 LD, 
[ APROVADO [ REJEITADO 

Por— £ X 

13 


